

El Ayuntamiento pondrá en marcha un servicio de transporte médico entre Seña y el consultorio de Limpias

- El servicio de transporte médico funcionará todos los martes, a partir del 1 de diciembre, en horario de tarde.
- El Ayuntamiento asumirá los costes de este servicio de transporte, que será gratuito para los usuarios.

El Ayuntamiento de Limpias pondrá en marcha un servicio de transporte médico para los vecinos y vecinas de Seña para trasladarlos a consulta en el consultorio médico de Limpias. El servicio, que entrará en funcionamiento a partir del 1 de diciembre, se desarrollará todos los martes en horario de tarde y será gratuito para los usuarios, ya que será el propio Ayuntamiento quien asumirá el coste.

En palabras del alcalde de Limpias, Nacho Sainz: “Esta medida era uno de nuestros compromisos fundamentales con los vecinos y vecinas de Seña si gobernábamos. En menos de 6 meses de gobierno, ya la hemos puesto en marcha. Ahora vamos a seguir trabajando para resolver el resto de necesidades que tiene la pedanía.”

Para poder acceder al servicio de transporte médico de ida y vuelta, **los usuarios deberán indicar que quieren la consulta en “horario de taxi” a la hora de solicitar la cita médica.** Cada martes a las 14,45h, en la iglesia de Seña, se realizará el primer viaje para 3 pacientes, que serán llevados al consultorio de Limpias. Posteriormente, el servicio de transporte volverá a subir para recoger a los siguientes 3 usuarios. A la finalización de las consultas, se trasladará de nuevo a los usuarios en dos turnos.

El servicio de transporte médico, que será prestado mediante un taxi, **será sufragado íntegramente por el Ayuntamiento, de manera que los usuarios puedan disfrutar de él de manera gratuita.** En una primera fase, se analizará su funcionamiento para ir mejorándolo progresivamente, incorporando soluciones a las necesidades y sugerencias que vaya aportando los demandantes del mismo.

Esta medida se enmarca dentro de un conjunto de primeras medidas para la pedanía de Seña, sumándose a la ya anunciada que habilitará una partida presupuestaria para que se pueda gestionar conjuntamente entre el Ayuntamiento y la Junta Vecinal, para afrontar pequeñas actuaciones y reparaciones en la pedanía.

El pasado viernes 17 de noviembre, aprovechando la celebración de la sesión ordinaria del pleno de la Junta Vecinal, y tras finalizar la misma, el alcalde Nacho Sainz explicó a los asistentes en qué consistiría el servicio de transporte médico y cómo podrían hacer uso de él. Momento en el que los asistentes plantearon otra serie de dudas y preguntas, que fueron respondidas por el regidor.